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内容概要

　　《看绝望的主妇学地道美语》主要在于“示范”、“模仿”，围绕剧中的情节，对人物对白展开
详细讲解，重点则在近200个频频出镜的地道表达之上。
本书主要有以下特点：解析美剧，洞悉美语；选词精道，讲解生动；例句充分，译文优美；对比清晰
，区别到位，读来会令人记忆犹新。
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作者简介

　　屈文生，兰州大学法律硕士研究生。
研究外国法制史及法律英语。
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书籍目录

前言第一部分　主妇的绝望，英语的希望：美语百分百DesperateDirty laundryOut of ones
hairFlip-flopFoot the billFresh as paintTake it outsideHurt my teethJump shipChurch mouseBum outWater under
the bridgeThe coast is clearHit rock bottomCut the apron stringsKlutz and Butterfingers第二部分 流行口语元素
Ⅰ 第一季BangCan I use your bathroom?CatchDeadDragFamily resemblanceFlingGet overGet somebody
wrongGet the pictureHelp outHit and hit onHow comeKeep up with the JonessKiller ideaMotelNot an ounceOut
of whackPadFriend, pal and buddyRough and rough housingSnoop aroundSurviveTeenageThrow a
partyThunderToughYou know what?Your choice!Ⅱ 第二季ArmsBiteBlowCloudCome
aroundComplimentDeserveDimeDuckDueIn the fleshGet in Someones wayGet offGrandHave an open
casketHookHunchKnock offKnock outKnock upKnock yourself outLast strawMake upMessNailPaternity
testPortfolioPremisesPuddingPull offPut awayPut up withRain checkSaltSharkA slap on the wristStab someone in
the backStackStrip jointSugarcoatTechnicallyUgly附录 screw专题一谈screw二谈screw三谈screw徘徊在禁忌与
委婉之间的screw
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编辑推荐

　　《看绝望的主妇学地道美语》犹如一个风趣的讲堂，而所要讲解的内容是地道美语，依托的是流
行美剧。
该系列书主要建立在《绝望的主妇》这部美剧之上，旨在透析这部中产阶级美剧地道语言的方方面面
，讲解西方文化的点点滴滴。
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